



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 09/08/2024

5^{ème} Jour de la Neuvaine préparatoire à la fête de l'Assomption suivie de la Messe.

Message délivré par Marie Mère de la Charité Chrétienne, par le canal de Sa servante Chantal Magby, entre 04h10 et 04h35 T.U. et lu aux pèlerins présents à la fin de la Messe.

Participants : 81 Pèlerins

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, vous ne devez jamais avoir peur de déclarer l'amour que vous portez pour Mon Fils.

Lorsque vous exprimez votre amour pour Lui, beaucoup autour de vous écoutent même s'ils font semblant de ne pas le faire.

Plus vous parlerez de Lui, plus vous proclamerez sa Sainte parole, plus vous prendrez confiance en vous.

Je vois tant de Mes enfants embarrassés de montrer l'amour qu'ils ont pour Mon Fils, que Je ne peux M'empêcher de pleurer.

En effet dans votre société soit dite tolérante, il est mal vu aujourd'hui de dire que vous croyez en Dieu, que vous croyez en Jésus Christ Le Fils de l'homme et que vous croyez en Ses enseignements.

Aussi beaucoup de Mes enfants hésitent à parler de Mon Fils, de peur d'être tyrannisés, ridiculisés ou méprisés.

Aussi, n'ayez crainte ! Dans votre monde d'aujourd'hui, le satanisme prend de plus en plus d'ampleur, les francs-maçons se délectent de voir le Nom de Dieu jeter dans la gadoue.

Une ère approche où le Nom de Dieu sera complètement rejeté de la terre, voyez ce qui se passe dans certains pays !

Des pays chers à Mon Cœur où Je suis apparue sous un autre vocable que Marie Mère de la Charité Chrétienne, des pays où la crainte et le respect de Dieu existaient, des pays qui aujourd'hui sont sous l'emprise de satan et de ses sbires.

Mes chers petits, vous qui croyez en Moi La Mère de votre Sauveur, vous qui croyez en Moi en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, regardez cette rose aux USA; cette rose qui depuis plus d'un an est le témoignage de Mon amour pour vous; cette rose qui vient vous interpellé pour que vous sachiez que vous n'êtes pas seuls dans votre combat; cette rose qui M'attend depuis plus d'un an pour que sur vous africains, hispaniques, martiniquais, arabe... et toute autre race J'étende toutes Mes grâces et agisse tel que Le Père Eternel le désire pour la terre entière.

Continuez de parler de Mon Fils, ainsi vous recevrez plus de grâces, et après un certain temps, vous ne serez même plus inquiets de ce que les autres pensent de vous, certains seront même très impressionnés par votre honnêteté, votre sincérité, votre engouement et auprès de vous voudront en savoir plus sur Mon Fils.

Voici Mon message de ce soir, soyez assurés de Mon amour pour vous, soyez assurés de Ma protection divine et que chaque pan de Mon manteau vous recouvre afin de vous reconforter dans votre lutte à Me faire reconnaître en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, dans votre lutte à proclamer que seul Mon Fils peut sauver cette humanité en perdition.

Soyez bénis, Je vous aime et vous porte dans Mon Cœur.

Marie Mère de la Charité Chrétienne.